
La feria de Valladolid ya tiene soberana
Domingo, 25 de Diciembre de 2011 15:45

Escalante Aguilar manifiesta que aún no se concreta ningún contrato con algún artista de paga,
pero se negocia con los representantes de María José, Yuri, Mijares y Pedro Fernández, entre
otros. &quot;Aún no se define nada, pero en esas estamos&quot;, dice. ...Leer todo el artículo »

Leer más: Alertas de Google - Pedro Fernández
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.yucatan.com.mx/20111225/nota-10/215224-la-feria-de-valladolid-ya-tiene-soberana.htm&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA7bLe9wRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=GMzzizB-650&amp;usg=AFQjCNHG3K0MY5BqDsTupPL8yRvKqtzn6A

